

国際ロータリー第 2620 地区 甲府北 ロータリークラブ

2023-2024年度 2645回例会 6月5日

地区ガバナー 中村 皇積 クラブ会長 志村 浩男

本日のプログラム

● 第3回クラブ協議会

●会長の時間 志村 浩男 会長



皆さん5月20日モスクワ東ロータリークラブとのZOOM 合同例会は如何だったでしょうか?

英語でのやり取りの末ほぼこちらの希望通りの例会進行となったのは奇跡に近い出来事かと思いました。確認できたことはロシアに500万人のウクライナ難民が来ておりモスクワ東ロータリークラブを中心としてアメリカや中国の人々が難民を助ける事業に協力していること、またロシアのロータリ

アンは我々日本人に親愛の気持ちを持っていることかと思います。

マスコミを通さずモスクワ東ロータリーのロータリアンと肉声でやり取りをして分かったのは単純にロシアがウクライナを侵略し互いに憎しみあっているのではなくウクライナ難民を同胞として助けたいと思っているロシア人がロシアにいるということだと思います。日本や西側のマスコミはあまりにも偏った情報で、このロシアウクライナ戦争を平和に導くのではなく拡大継続させようとしているかのように疑われます。

現在はマスコミを通さず直にオンラインミーテイングで世界中の人々と互いの顔を見ながら肉声でやり取りできる状況になりました。人と人が直に接することで理不尽に人を殺させたり殺されたりするこの世界の馬鹿な仕組みを変えさせる力を一人一人が持てるようになったのです。世界中にネットワークをもつロータリーこそ政治や経済、人種に関係なく人や家族を思いやり、争いのない世界を望む気持ちを発信、拡散、共有できる組織なのではないでしょうか。5月20日例会はそれを実証したと私は思います。

皆様ご協力ありがとうございました。そして常磐ホテルの田中さん小澤さん無理なお願いを聞いて 頂きありがとうございました。

●2644 回例会(5/20)

● ガバナー補佐訪問例会



国際ロータリー 2620 地区山梨第 2 グループ ガバナー補佐 溝口 秀男 様

ガナバー補佐訪問も最後となりました。貴クラブにおいては、年間事業もほぼ達成し、また次年度の準備も整っておりなによりです。

地区合同奉仕事業の児童養護施設の子ども達との河口湖清掃活動の際は、皆様のご協力ありがとうございました。各施設、また子ども達からお礼の言葉が多数届いております。

またインターシティミーティングも無事成功したと思います。皆様の貴重な登録料は経費を引いて 「子ども未来基金」に50万円を寄付いたしました。

最近新宿歌舞伎町に家や学校に居場所のない少年、少女達が集まってきていて、「トー横キッズ」と呼ばれトラブルや事件が相次いでおります。甲府でもこの現象が甲府駅周辺で起き始めております。 そこにたむろしている少女が父親のわからない子どもを宿し出産が社会問題になっております。その手助けをするための費用に一部、役立たせることにしました。

皆様ご協力ありがとうございました。

● DC2223 モスクワ東 RC 合同例会「難民支援プロジェクト 2022-24 |

- ・2022年2月末以来、500万人以上の難民がロシアに移住した。
- ・人々はロシア全土で一時宿泊施設に収容された。これは別荘、キャンプ場、療養所です。
- ・しかし当初、彼らは離乳食、家庭用化学薬品、個人用衛生用品、リネン、防寒着などの基本的なものを切実に必要としていた。モスクワ東クラブのメンバーはこの不幸に無関心でいられず、困っている人たちへの支援を組織する活動を始めた。

その結果、ほぼ地区全体がこのプロジェクトに参加することになりました。

プロジェクトに参加しているロータリークラブ

モスクワ東部、ノボシビルスクセンター、モスクワセンター、モスクワ、E クラブロシア、E クラブシベリア、メトロポール、国際的ルイビンスク、ヤクーツク、コストロマ、トリヤッティ、 ノボシビルスク、ヴォルゴグラード、ソチ、ハバロフスク、インド、ICC ロシア - 米国、ジョージア州、 オーストラリア、中国。

これは今日のプロジェクト参加者の地理です。

国連事務局によると、最も多くの ウクライナ人を受け入れたのは ロシアで、2,852,395人 2位はポーランド (1,563,386 人) 次いでドイツ (1,055,323 人) チェコ共和国 (489.865 人) イタリア (169,837 人) スペイン (166,832 人) 英国 (161,400 人) ブルガリア (152,515 人) フランス (118,994 人) ルーマニア (113,086 人) モルドバ (108,885 人) スロバキア (107,199 人) 他の国では、参加者数は10万人を 超えません。









現在、ロシアには少なくとも 500 万人の難民がいる。むしろ移民と呼んでもいいかもしれない。彼らはロシアのパスポート、関連特典、書類を受け取つた。子供のいる家族は、遠隔教育を含む高校生大学生向けの教育を組織するためのオフィス機器の必要性を感じており、新しい場所で生活を整えています。高齢者問題は依然として残っている。今も仮設住宅で暮らしており、住居がなく、書類を紛失して年金を受給できない人もいる。現段階では、ロータリアンはこの問題に注意を向けることができます。

●2642 回例会(5/1)ニコニコボックス紹介

○大口 ◇トリプル

◎ダブル

◎深沢(春) 先日の親睦ゴルフコンペおつかれ様でした。

また父の葬儀にお花、またお忙しい中参列いただきありがとうございました。

近藤 皆さまお久しぶりでございました。奨学生ブンさん、これからよろしくお願いいたします。

志村 文君ようこそ。共に学びましょう。田中先生、天野さんようこそいらっしゃいました。 又1年よろしくお願い致します。

中尾 先日の市内 8 クラブ親睦ゴルフコンペには、志村会長はじめ参加した 会員及び、お手伝い下さいました会員の皆さん、おつかれさまでした。

●2644 回例会(5/20)ニコニコボックス紹介

♡大口

◇トリプル

◎ダブル

◇山梨第2グループガバナー補佐 溝口秀男 事務局 内藤英久

最後のガバナー補佐訪問となりました。一年間甲府北ロータリークラブの皆様、ご協力 ありがとうございました。

◎ 廣瀬 15日の職業奉仕の視察にご参加ありがとうございました。

溝口ガバナー補佐、内藤事務局様ようこそ。モスクワ東 RC との意見交換、有意義に。

小澤 溝口ガバナー補佐様ようこそ。職場訪問ご苦労様でした。ロシアロータリークラブとの 交流楽しみです。

近藤 本日は溝口ガバナー補佐お越しいただきありがとうございました。

志村 待ちに待った合同例会です。よろしくお願い致します。

鈴木 溝口ガバナー補佐ようこそ!! よろしくお願いいたします。 モスクワ東 RC との合同例会。ワンダフル!!

次ページに続きます

中尾 溝口ガバナー補佐、内藤ガバナー補佐事務局様ようこそ!! 今夜はモスクワ東 RC との リモート交流例会です。楽しみにしています。

中川 溝口ガバナー補佐、内藤事務局様本日はよろしくお願いします。 ごめんなさい、会報、間にあいませんでした。

古屋(里) 溝口ガバナー補佐、内藤事務局様、ご苦労さまです。 又ロシアのクラブとの通信すばらしいです。

古屋(宏) ガバナー補佐、内藤様、本日はお越しいただきありがとうございます。どうぞよろしく お願いします。志村会長、今回の例会の準備ありがとうございました。

堀内 溝口ガバナー補佐、内藤様本日はよろしくお願いします。

●幹事報告

- 5月1日の例会でお願いしました「台湾東部地震災害に対する支援金」は10,400円になりました。 5月9日地区事務所に送金いたしましたこと、ご報告いたします。ご協力ありがとうございま した。
- 甲府市教育委員会より「中学生職場体験学習受け入れ」についてのお願いが届いています。 職場体験学習を通して勤労観や職業観を育成する貴重な機会です。依頼がありました際には ご協力をよろしくお願いいたします。
- 中尾会員にポール・ハリス・フェロー2の認証品が届いていますのでお渡しします。
- 4月28日開催「甲府市内8RC 親睦ゴルフコンペ」で集まったチャリティ金と残金を合わせた 100,226円は、「令和6年能登半島地震災害支援金」として山日YBS厚生文化事業団に寄付しました。

●他クラブの例会変更

○ 甲府シティ RC 6月26日(水) 休会

○ 甲斐 RC 6月24日(月) 点鐘:18時30分 場所:コットンクラブ

最終例会のため夜間例会に変更

○ 甲府南 RC 6月11日 (火) 13時00分~ 遊亀公園南側

創立記念事業(被爆樹木二世イチョウ移植セレモニー)

6月18日(火) 特別休会

6月25日(火) 18時30分~ シャトレーゼホテル談露館

吉原年度最終夜間例会のため

●米山奨学生の紹介(5/1)



文 成豪 ブン セイゴウ 1999年11月27日生まれ 中国湖北省出身 24歳 山梨英和大学 人間文化学部 3年 奨学金支給予定期間 2024年4月1日~2026年3月31日